

POLÍTICA DE SUSTENTABILIDAD Y MEDIO AMBIENTE

Conexled tiene una política de sostenibilidad y medio ambiente sólida y comprometida. Desde el diseño de sus productos hasta la fabricación y distribución, la empresa busca constantemente minimizar su impacto ambiental, cumpliendo con los requisitos legales y ambientales aplicables. Esto se logra mediante prácticas como el uso de materiales sostenibles, la reducción del consumo de energía y la promoción de la disposición adecuada de sus productos, demostrando su compromiso de contribuir a un futuro más verde y consciente.

- Capacitación y Entrenamiento

Promovemos la concientización y el compromiso de nuestros colaboradores con las prácticas sostenibles, a través de entrenamientos, campañas de comunicación e incentivos. Desde la integración hasta el reciclaje periódico, hacemos hincapié en el tratamiento sostenible de los materiales utilizados en el día a día.

- Nuestros Productos

Una de las principales características que hacen que los productos de Conexled sean sostenibles es su eficiencia energética. Las luminarias están diseñadas para consumir menos energía en comparación con las luminarias convencionales. Esto resulta en una reducción significativa en el consumo de electricidad, lo que contribuye a la preservación de los recursos naturales y a la disminución de las emisiones de gases de efecto invernadero.

Su vida útil prolongada significa que necesitan ser reemplazadas con menos frecuencia, generando menos residuos y disminuyendo la necesidad de disposición constante.

Otra ventaja en términos de sostenibilidad es la ausencia de mercurio en la composición del LED. El mercurio es una sustancia altamente tóxica, que contribuye a la contaminación del suelo y del agua, y es perjudicial para el medio ambiente y la salud humana. También se evita la emisión de gases contaminantes cuando se desechan correctamente.

Estas características del LED refuerzan su papel como una alternativa ambientalmente responsable para la iluminación, alineada con los principios de sostenibilidad y preservación de los recursos naturales.

- Proceso Productivo

Conexled también adopta prácticas sostenibles en su producción, buscando minimizar el desperdicio de materiales. Además, adopta las mejores prácticas para la disposición adecuada de los residuos de nuestra producción.

Adoptamos el uso eficiente de los recursos naturales, como agua y energía, mediante la adopción de tecnologías y procesos que reduzcan el consumo. Reducción del desperdicio a través de la reutilización, reciclaje y disposición adecuada de los materiales desechados.

Damos preferencia a la utilización de materiales provenientes de fuentes renovables y certificadas, reduciendo el uso de materiales contaminantes o no reciclables. Además, valoramos a los pequeños productores brasileños

en varios de nuestros procesos para promover el desarrollo de la industria nacional.

Establecemos alianzas con proveedores que compartan los mismos valores y compromisos ambientales, priorizando a aquellos que adopten prácticas sostenibles en su cadena de suministro.

Otro aspecto importante es el uso de materiales sostenibles en la fabricación de los productos de Conexled. Buscamos utilizar componentes que sean lo menos perjudiciales posible para el medio ambiente y que puedan ser reciclados o reutilizados al final de su vida útil.

- Disposición Consciente

Adoptamos buenas prácticas sostenibles para la disposición y reciclaje de residuos e insumos como basura electrónica (pilas, baterías, placas de LED, fuentes, drivers, conectores, etc.), ayudando a la preservación ambiental y fomentando la disposición consciente.

Tenemos alianzas con empresas que reutilizan los materiales para reciclaje y fabricación de nuevos insumos que retornan a nuestras líneas de montaje.

- Reducción del Uso de Papel

Hemos cambiado por completo la gestión de documentos físicos a la gestión digital. Los documentos ya no se imprimen ni se firman en papel; solo imprimimos lo esencial y estrictamente necesario, evitando así la generación de residuos y el impacto en la naturaleza.

- **Responsabilidad Social**

Asumimos un compromiso con la responsabilidad social, con énfasis en la sostenibilidad. Reconocemos que nuestro papel trasciende el desempeño económico e incluye la promoción de prácticas que beneficien tanto al medio ambiente como a la sociedad en su conjunto, apoyando el desarrollo de las comunidades donde operamos.

- **Oportunidades de Mejora**

Conexled reconoce que las acciones de sostenibilidad deben ser constantemente evaluadas y mejoradas para mantenerse al día con los avances y cambios en el escenario ambiental y social.

A través de una gestión continua, la empresa busca promover avances en sus prácticas de sostenibilidad y medio ambiente, tanto interna como externamente.

Además, la empresa está atenta a las oportunidades de mejora que surgen con el tiempo. Esto implica estar al tanto de nuevas tecnologías, metodologías y enfoques sostenibles que puedan incorporarse a las actividades de CONEXLED.

Finalmente, la empresa está comprometida en alinear sus prácticas de sostenibilidad con las directrices globales de desarrollo sostenible. Esto incluye la consideración de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) establecidos por la ONU, así como otras iniciativas y compromisos internacionales relacionados con la sostenibilidad y el medio ambiente.

“Somos Luz, Energía y Movimiento”

REVISIÓN - 02

Realizada em 27/11/2024